## 新聞おんなこと・こんなこと

発行者 新磯地区自治会連合会 事務局 新磯まちづくりセンター内 電 話 046-251-5242

## 相武台下駅前にイルミネーション点灯!

12月1日(日)から JR 相模線相武台下駅前において、新磯観光協会主催によるイルミネーションの点灯が始まりました。初日の点灯式には南区役所の長谷川区長、相武台下駅を管轄する JR 橋本駅の高堂駅長をはじめ多くの来賓や近隣の方、新戸自治会連合会の方々など約 100人が参集し、懐かしのグループサウンズを中心にしたバンド演奏や寒空を吹き飛ばすような力強い和太鼓の勇壮な響きに聞き入っていました。新磯地区の新たな"映えスポット"として、令和2年1月31日までの夕方4時から午後10時まで開催しています。





青色の優しい光が枝の一本一本まで張り巡らされた大銀杏



## 連合自主防災隊理事会を開催

11月29日(金)午後7時30分から新磯公民館大会議室で新磯地区連合自主防災隊理事会が開催され、11月10日(日)に実施した新磯地区総合防災訓練の反省会(振り返り)が行われました。

各連合に分かれてグループ討議形式で活発な 意見交換の後、各グループでまとめた内容を発表 し、今後の課題事項等をみんなで共有しました。

回覧等でお願いしていた「無事ですタオル」の 訓練当日の参加率(世帯割)は上磯部地区52%、 下磯部地区19%、勝坂地区11%、新戸地区32% でした。来年も実施する予定ですので、今年より



も参加率が増加する よう、皆さまのご協力 をお願いいたします。

## 防犯講演会を開催!

年末恒例の南区安全・安心まちづくり推進協議会新磯支部主催の「防犯講演会」が 12月 20日(金)午後7時から新磯公民館大会議室で開催されました。

最初に特殊詐欺から身を守るための DVD を視聴した後、NPO 法人神奈川県防犯セキュリティ協会理事長で防犯コンシェルジュの齊藤賞一氏による「地域と住まいの防犯対策」と題した防犯対策の大変役に立つ講演がありました。次に新磯駐在所岡野巡査部長からは新磯地区内の犯罪状況の報告がありました。

約90人の参加者 は我が家の防犯対策 を考え直すよい機会 になりました。

